

ONU Tourisme ratifie son soutien à Cuba



Cayo Coco, 2 mai (RHC) Le directeur régional pour les Amériques de l'ONU Tourisme, Gustavo Santos, a ratifié aujourd'hui le soutien de son organisation à Cuba lors de l'inauguration de la 42e Foire internationale du tourisme, FITCuba 2024.

L'événement, qui se déroulera jusqu'au 5 mai, est consacré à l'Amérique latine et se tiendra dans la province centrale de Ciego de Avila, appelée Jardines del Rey (Jardins du Roi).

Santos a déclaré que ce n'était pas une coïncidence si la 69e réunion de la Commission régionale du tourisme des Nations unies pour les Amériques s'était tenue dans ce pays il y a quelques jours.

Cet espace a permis de discuter des destinations régionales, de l'éducation, de l'informatisation, de l'investissement et de la connectivité.

Il a évoqué le soutien massif des 24 délégations de la région à la tenue de la plus importante réunion régionale sur le tourisme à Cuba.

L'Amérique latine, a-t-il dit, représente 15 % du tourisme mondial et environ 40 % de son territoire abrite les réserves de durabilité de la planète.

Il a également abordé les défis de l'intelligence artificielle pour le tourisme durable, au-delà des changements paradigmatiques qu'elle va générer.

Plus de 670 professionnels de différents pays et 80 journalistes spécialisés participeront à la Fitcuba 2024 (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/353727-onu-tourisme-ratifie-son-soutien-a-cuba>



Radio Habana Cuba